

**Allergan
Aesthetics**
an AbbVie company



Führungswechsel bei Allergan Aesthetics in Deutschland

Allergan Aesthetics Deutschland gibt bekannt, dass Viviane Petermann, bisher General Manager Dermatology Global Marketing im AbbVie-Hauptsitz in Chicago, zum 1. Juli 2022 die Geschäftsführung in Deutschland übernimmt.

Robert Schuller, bisheriger Geschäftsführer für Allergan Aesthetics Deutschland, wurde mit Wirkung zum 1. Juli 2022 zum General Manager Dermatology Global Marketing ernannt.

Viviane Petermann kam 2003 als Medical Advisor für Rheumatologie zu Abbott/AbbVie Deutschland. Nach einigen Jahren als Group Product Manager für Rheumatologie übernahm sie 2012 die Rolle der Leiterin der Geschäftseinheit Nephrologie, gefolgt von Positionen mit zunehmender Verantwortung als Leiterin des Geschäftsbereiches HIV, Head of Biotherapeutics Value, Business Unit Director Specialty Care und Business Unit Director Oncology.

2019 zog die approbierte Apothekerin nach Chicago und übernahm am Hauptsitz von AbbVie als General Manager Dermatology das globale Marketing für SKYRIZI in Psoriasis und Psoriasis Arthritis. Ihre umfangreiche und internationale Expertise in Markteinführungen, Steuerung der Wachstumsdynamik sowie ihre starke Orientierung an den Bedürfnissen von Ärzten und Patienten machen sie zur idealen Besetzung für ihre neue Position der Geschäftsführerin von Allergan Aesthetics in Deutschland.

Der Betriebswirt Robert Schuller kam 2018 als Country Manager für die Niederlande zu Allergan. 2020 wurde er als Geschäftsführer von Allergan Aesthetics in Deutschland berufen. In dieser Position war er maßgeblich an der Unternehmensintegration von Allergan Aesthetics in die AbbVie-Familie beteiligt. Er verfügt über umfassende Erfahrungen in leitenden Positionen in den Bereichen Handel, Geschäftsentwicklung und Finanzen in der Pharma-, Gesundheits- und FMCG-Branche. Vor seinem Wechsel zu Allergan war er für AstraZeneca als Business Unit Director für Atemwegs-, Entzündungs- und Autoimmunerkrankungen in den Niederlanden tätig.

AbbVie Deutschland GmbH & Co. KG

Mit Wirkung zum 1. Mai 2022 hat das BioPharma-Unternehmen AbbVie die rechtliche Integration von Allergan in Deutschland abgeschlossen. AbbVie und Allergan wurden zu EINEM Unternehmen: AbbVie Deutschland GmbH & Co. KG. Durch den Zusammenschluss wird das AbbVie-Produktportfolio weiter gestärkt und das Unternehmen baut seine weltweite Führungsposition in der pharmazeutischen Industrie aus – mit Fokus auf Forschung, Entwicklung und Therapiegebiete mit besonders hohem medizinischem Bedarf.

Quelle: AbbVie Deutschland GmbH & Co. KG